

## Von Winterthur bis Tokio Drei Engel geigen sich um die Welt

winterthur zh. Sie sind eigenwillig, eigenständig und ganz schön erfolgreich. Das Schweizer Trio Artemis gelgt sich um die Welt.

Nür unter ihresgleichen fühlen sie sich wohl. Deshalb haben sich Katja Hess (34, Violine), Bettina Macher (35, Violoncello) und Myriam Ruesch (36, Klavier) nach dem Musikstudium nicht wie die meisten ihrer Kolleginnen und Kollegen von einem Orchester anstellen lassen.

Lieber wollten die drei ihre Geschi